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地域活動 桜のようにキレイな友愛を誇りに 

―19 年度連合会副会長 杉山 利久 
今年も喜ばしい桜の

訪れです。さて、私は数

年前に支部長を経験し、

その折、多くの団体の役

員方の多大な尽力によ

りこの町が支えられてい

ることを痛感しました。 
３０年も住みながら、平

穏なサラリーマン生活に

甘んじてきた自分が恥

ずかしく、穴があったら･･･と思いました。もし自分に

機会があれば精一杯恩返しをしようと考えました。 
図らずも２年前、連合会の仲間へ入れていただき、

微力を注いできましたが、多くの素晴らしい能力や人

柄の集団に接することもできました。民主主義の原点

であろう、徹底した議論、奉仕精神、それでありなが

ら兄弟のようなチームワーク。すべてが鮮烈でした。 
人間味溢れるキレイな友愛と大きな感動をありがと

うございました。一身上の都合で退くことになりました

が、どうか役員の皆様がんばり通してください。芥見

東自治区を日本一住み良い街にするために。 □■ 
 
連合会 団地っ子として育ったこの地で 

―20 年度連合会理事 髙木健一 

私は、このたび連合会の本部役員に選任いただき

ました。新任の文化部会副部会長です。連合会本部

の中では若い!? ４１歳（ひのえうま）です。 

自分が確か５歳の時にこの団地に引っ越してきて

「団地っ子」として育ちました。そのためこの地域への

愛着は体にみなぎっていると思います。 

文化部会の活動は、この自治会だよりの発行や市

民運動会、また交通課題を実現させるコミュニティ

バスの試行運行（６月）と、

今年度も盛りだくさんです。 

この地域がより一層住みよ

いふるさととして進化していく

ことのお手伝いをさせていた

だきたいと思います。よろしく

お願いいたします。   □■ 

総会 １９年度報告と２０年度計画を承認 

３月２３日、新旧全自治会長による連合会総会が

開かれ、２０年度の諸計画等が審議、承認されました。 
 

平成 20 年度 連合会の事業計画 

時  期 事    業 

５月 25 日(日) ゴミ０啓発運動-各種団体で 

6 月８日(日) 防災訓練-例年どおり分散型で 

8 月９日(土) 夏祭り・盆踊り大会 

9 月 14・15 日 敬老会（紅葉が丘のみ 14 日） 

10 月 12 日(日) 市民運動会-昨年同様新趣向で 

11 月 30 日(日) クリーンシティ岐阜 

1 月 12 日(月) 新成人を祝い励ます会 

３月 22 日(日) 連合会総会 

毎月 1 日 ｢自治会だより｣発行 

＊健康ｳｫｰｷﾝｸﾞ大会は 11 月に催される予定(主催:青少年育成会等)。 

・決算･予算書は 5 月号に掲載します(自治会長まで配られています)。 
 

平成 20 年度 連合会本部の役員 

役 職 氏  名 担当・役割 住 所 等 

顧 問 玉田 和浩 アドバイザー 大洞 1 

会 長 多田 喜代則 公民館運営審議委員ほか ｺﾓﾝﾋﾙｽﾞ北山 

副会長 
吉澤 頼宣 環境部会長 ｺﾐｾﾝ運営委 柏台 1-1 

寺井 和雄 文化部会長 社協副支部長 桜台５ 

会 計 岩井 淳二 公民館運営委 社協監事 大洞１ 

理 事 

山田 正行 総務部会長 紅葉が丘 6 

大平 勝利 厚生部会長 紅葉が丘 6 

藤井 仁司 厚生部会副部会長 北山１ 

山田 保行 環境部会副部会長 桜台 1-10 

秋松 旭 文化部会副部会長 北山 3 

村井 紀美 総務部会副部会長記録 柏台 2 

松原 鈴枝 厚生部会副部会長 桜台 6 

髙木 健一 文化部会副部会長 ｺﾓﾝﾋﾙｽﾞ北山 

監 査

委 員 

堀 敏彦 会計監査 桜台支部長 

中村 政雄 会計監査 桜台市営〃 

 

平成２０年度 各支部の支部長さん 

支 部 氏 名 住 所 支 部 氏 名 住 所 

大洞 玉田 昇三 大洞１ 柏台 村井 紀美 柏台２ 

東山 小国 治良 

子 

東山 11 柏台市営 尾崎 国博 16 棟 

北山 阪野 基道 北山３ 桐が丘 保科  忍 桐が丘２ 

ｺﾓﾝﾋﾙｽﾞ 西脇 博

義 

ｺﾓﾝﾋﾙｽﾞ 桐丘市営 長屋 宮松 20 棟 

桜台 堀 敏彦 桜台 8 紅葉 安江 悦夫 ２丁目 

桜台市営 中村 政雄 11 棟 紅葉市営 大西 真規

則  

23 棟 

(注) ｺﾓﾝﾋﾙｽﾞは「ｺﾓﾝﾋﾙｽﾞ北山」、紅葉/市営は「紅葉が丘/市営」の略。 
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☆みどりっこバスのポスターの制作を芥見東小、藍川東中の児童･生徒の皆さんにお願いしました。間もなく地区のあちこちに 

高齢化 郊外住宅団地を持続させるには 

―岐阜高専建築学科教授 鶴田 佳子さん 

はじめまして。都市計画を研究している鶴田です。 

昨今、「ｺﾝﾊﾟｸﾄｼﾃｨ」という言葉を耳にされるかと思

います。これは、人口減少傾向や環境負荷の軽減な

どの視点から、今後は市街地を拡大するよりもできる

だけまちなかにｺﾝﾊﾟｸﾄに住む、という考え方です。 
そうした考えに沿って、現在、どこの都市でも中心市

街地再生施策が進んでいますが、私が今心配するの

は、高度経済成長時代に多く開発された郊外住宅団

地です。そこに入居した多くは３０～４０代の世帯で、

今その人たちは、いっせいに高齢化しつつあります。 
昨春から高齢化の進む郊外住宅団地について調

査を始めました。その結果、自治会活動の継続が難し

くなっていること、公共交通が不便で高齢でもｸﾙﾏに

頼らざるを得ない深刻な状況が浮き彫りになりました。 
今こそ、こうした郊外住宅団地を持続可能なものに

する方策が待たれ、行政もその必要性を感じつつあり

ます。そうした中、芥見東・南住民によるｺﾐｭﾆﾃｨバス

導入運動やふるさと良くし隊の活動は注目されます。 
今後もよりよい居住環境の維持を目指した皆さまの

活動に期待しています。               □■ 
 

身近な遺跡 芥見・老洞古窯の謎に触れて 

―柏台支部 津田 裕子さん 

一昨年まで三回続いた公民館主催による古寺を巡

る企画が昨年は行われず残念に思っていたところ、３

月１日、東部コミセンで「第１回岐阜市東部地域歴史

講座」が開かれることを知り、馳せ参じました。 

講師のお話を聴いて、１３００年前の須恵器、岩田

の古墳など、この地域にこんなにも遺跡があったのか

！とちょっとした感激でした。歴史講座だけでなく、こ

れからは個々の生涯学

習を地域が支えていく

時代だと思っています。 

その１つとしてぜひ歴

史を巡る企画を今後も

開いていただきたい。永

い間眠っている遺跡た

ちも地元の人たちが目

を向けてくれることを心

待ちにしているかもしれ

ません。手始めに『北山

古墳』から…とか。 □■ 

学生募集 高齢者交通安全大学校を開校 

―交通安全協会芥見東支部長 宇野 美智雄さん 

最近の高齢化社会の進展に伴い、高齢者が関わる

交通事故は年々増える傾向にあります。 

そこで、高齢者の交通安全意識を高めてもらうため

に、警察、自治会連合会、老人ｸﾗﾌﾞ連合会、交通安

全協会が連携して、この４月から１年間参加･体験型

の高齢者交通安全大学校を開くことになりました。 

ついては、地域の６５歳以上の皆様にできるだけ多

く参加していただきたく、ご入校をお待ちしています: 

開校式：４月２５日(金)午前１０時～芥見南公民館で 

お申込みは：４月４日(金)までに上記団体へどうぞ！ 

 

 

 

 

 

 
 

民生委員 なんとなく知っていたものの 

―桐が丘支部 森内 美知子さん 

桐が丘に住んで２５年、最近は孫の面倒を見るのが

唯一の楽しみになっています。趣味もなく、サークル

に入るでもなく、ボランティアに参加するでもなく、毎

日を過ごしていました。 

そこに突然、民生委員という大役の話が来て、私に

できるのか迷いましたが、桐が丘に住んでいる以上、

と思い引き受けました。始めて４ヶ月になりますが、分

からないことばかりで本当に大変です。 

先日は「愛の会」のお世話をして、コミバス導入説明

会を持ちました。結果、約３０名の参会者から、コミバス

を進んで利用するという声が多く聞かれ、こういった情

報交換の場を作るのも大切な仕事だナと思いました。 

これまでに民生委員をされた方には頭が下がる思

いです。これからもご指導よろしくお願いします。□■ 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～       

あとがき この１年、「自治会だより」の編集、印刷、配

布を助けてくれた山本増子理事(文化部会副部会長)
が事情により退任しました▲山本さんは柏台市営の支

部長時代から積極的に記事を提供してくれるなど、地

道に地域のためになることを考え、行動してきました

▲引き続きコミバス・プロジェクトの広報スタッフとして

留まってくれるのが救いです。ご労苦に感謝します。 
お詫び ３月号「勇気を出して･･･」の記事中、ﾎﾞﾗﾝﾃｨ

ｱを求めているｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑあかりの電話番号を誤入

力しました。241-2200 が正しく、お詫びいたします。 
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東部コミセンで 

歩行者・他車に迷惑だけでなく⇒事故誘因にも 

看板が立っても・・・ 


